

Samariterverein Emmen: 111 Jahre Barmherzigkeit

EMMEN – Der Samariterverein verdient das Prädikat «barmherzig» mit dem Engagement für die hiesige Bevölkerung. Ohne Samariter wären viele Emmer Veranstaltungen nicht möglich.

Ein spezielles Jubiläum durfte der Samariterverein Emmen heuer feiern. Am vergangenen Freitag lud er seine Mitglieder zur 111. Generalversammlung ins Betagtenzentrum Alp ein. Rund 50 Mitglieder und Gäste, darunter Einwohnerratspräsident Thomas Lehmann, folgten der Einladung und gedenkten das Jubiläum im Restaurant Alpissimo.

Events ohne Samariter unmöglich

Für das Emmer Gesellschaftsleben leistet der Samariterverein einen unverzichtbaren Beitrag. Sein Einsatz ist mitentscheidend für Sein oder Nichtsein von vielen grösseren Veranstaltungen in Emmen, von der Flugschau bis zum Buhenschwingen. So kommen einige hundert Einsatzstunden pro Jahr zusammen, an denen die Samariterinnen



Präsident Daniel Gehri (stehend) beim Jahresrückblick.

und Samariter den so genannten «Posteneinsatz» wahrnehmen. Einwohnerratspräsident Thomas Lehmann war beeindruckt von der Leistung und betonte bei seiner Ansprache die Wichtigkeit dieses Engagements. Später wies

Postenchef Josef Löttscher auf die Zuverlässigkeit seines Vereins hin: «Wir machen keine Absagen. Wenn wir einmal einer Veranstaltung zugesagt haben, dann sind wir auch auf Biegen und Brechen vor Ort.»

Zustand: mehr als stabil

Präsident Daniel Gehri ist stolz, einen solchen aktiven und engagierten Verein führen zu dürfen. «Über zehn Mitglieder haben in diesem Jahr mehr als acht Übungen besucht», sagte er beim Jahresrückblick. Mit diesen Kursen und Workshops halten die Samariterinnen und Samariter ihr Wissen aktuell. Auch deshalb hat Daniel Gehri seinen Fokus klar auf die Weiterbildung seiner Mitglieder gelegt. Seine Strategie scheint erfolgreich zu sein: Im letzten Jahr kamen acht Neumitglieder hinzu. In diesem Jahr sind es sechs. «Wir pflegen auch die Beziehung zu unseren treuen, älteren Mitgliedern.» Fleissig wurden im Namen des Vorstandes Blumen verteilt, so schaut man zu seinen Schützlingen. Für die 25-jährige Treue werden drei Mitglieder vom Dachverband eine Henry-Dunant-Medaille erhalten.

Alain Brunner

Hinweis: Am Samstag, 21. Mai 2011, präsentiert sich der Samariterverein Emmen auf dem Sonnenplatz der Emmer Bevölkerung.